



**6 Pièces**

**178 m<sup>2</sup>**

**Réf. MER230032**

**2 339 100 €**

**Les Allues**

Maison à vendre (73550)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique chalet neuf, idéalement situé dans le village des Allues. L'exposition Sud-Est permet à cette propriété d'être lumineuse et d'offrir des vues exceptionnelles. En plus d'une spacieuse salle de réception de 62 m<sup>2</sup>, ce chalet de 178 m<sup>2</sup> est réparti sur deux niveaux et comprend cinq chambres. Idéal pour les amoureux de calme et d'authenticité, tout en étant à proximité des pistes. Sur ce bien, il est possible de récupérer la TVA, sous conditions de gestion locative.

Magnificent new build chalet, ideally located in the village of Les Allues. This property's south-east exposure provides exceptional light and views. In addition to a spacious 62 sq m reception room, this 178 sq m chalet is spread over two levels and includes five bedrooms. Ideal for lovers of calm and authenticity, yet close to the slopes. VAT can be reclaimed on this property, subject to rental management conditions.

## **SAVILLS MÉRIBEL**

375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)